Fecha: 07/03/2025 Audiencia: 45.000 Sección: PROVINCIA Vpe: \$136.722 Tirada: 15.000 Frecuencia: SEMANAL

 Vpe:
 \$136.722
 Tirada:
 15.000

 Vpe pág:
 \$1.088.000
 Difusión:
 15.000

 Vpe portada:
 \$1.088.000
 Ocupación:
 12,57%



Pán: 18

#### NOGALES E HIJUELAS EN LA NOTICIA

## RETIRAN VEHÍCULOS ABANDONADOS DE LAS CALLES

NOGALES.- En el sector de Los Cáñamos comenzó el retiro de vehículos abandonados en las calles de la comuna, con el objetivo de eliminar posibles escondites utilizados por delincuentes. La iniciativa, que se extenderá a todos los sectores de Nogales y El Melón, es llevada a cabo por Carabineros, funcionarios municipales y la Delegación Presidencial de Quillota. Los vehículos retirados son trasladados al Aparcadero Provincial, contribuyendo así a mejorar la seguridad y el orden en la vía pública.

#### COMUNA SUMA DOS NUEVAS CAMIONETAS PARA DAR MAYOR SEGURIDAD CIUDADANA

NOGALES.- El pasado lunes, el municipio recibió dos nuevas camionetas que se sumarán a las labores de Seguridad Pública, reforzando el trabajo conjunto con Carabineros en la prevención de delitos e incivilidades. Estos vehículos fueron adquiridos gracias a un proyecto presentado ante la Subsecretaría de Prevención del Delito, con una inversión superior a los 48 millones de pesos. La incorporación de estos móviles permitirá aumentar la presencia en las calles, respondiendo a una de las principales demandas de las comunidades de Nogales y El Melón.

### BINGO SOLIDARIO PARA NIÑO CON PROBLEMAS DE SALUD

HIJUELAS.- El sábado 15 de febrero, a partir de las 18:00 horas, se realizará un bingo a beneficio en el Teatro de Maitenes, Ocoa, para ayudar al pequeño Matías, un niño de seis años que padece una enfermedad neurológica que le impide caminar con normalidad. Para avanzar en su tratamiento necesita realizarse exámenes médicos en Estados Unidos, por lo que se ha organizado este bingo solidario que contará con la participación de destacados artistas y diversas atracciones. La entrada tiene un valor de solo mil pesos.

# DENUNCIAN EVENTUAL ACCIÓN DELICTUAL DE SUJETOS QUE OFRECEN VACUNACIONES

HIJUELAS.- Ante denuncias de vecinos sobre personas que circulan en un vehículo negro y que, supuestamente, ofrecen ingresar a los hogares para vacunar a adultos mayores, la Municipalidad de Hijuelas emitió un comunicado aclarando que la campaña de vacunación se lleva a cabo exclusivamente en los centros de salud. Además, señalaron que la atención domiciliaria solo está destinada a pacientes postrados y se coordina previamente con sus cuidadores.